

# Les élèves de CHAAP exposent au Musée de l'École de Nancy !

CHAAP

La Nuit des musées

Le samedi 18 mai 2024, dans le cadre de l'opération **La nuit des Musées**, les élèves de CHAAP du collège de Pagny-sur-Moselle ont pu exposer leurs travaux au Musée de l'École de Nancy, près des ouvrages des grands noms de l'Art Nouveau, tels que Daum, Gallé et Majorelle. L'occasion de conforter un partenariat et une collaboration déjà riches et de mener une réflexion commune sur le lien et la place de la nature dans la réalisation artistique, l'habitat et l'architecture. De quoi valoriser les productions des élèves dans un cadre particulièrement magique !

MUSÉE  
DE L'ÉCOLE  
DE NANCY



ACADÉMIE  
DE NANCY-METZ

Liberté  
Égalité  
Fraternité